# Communiqué de presse

## Journée prévention AVC – En collaboration avec l'EsAmb



© FRAGILE Suisse

Lausanne, le 24 juin 2019 – Le 3 juillet, l'école supérieure des soins ambulanciers (EsAmb) de Genève organise une journée de prévention des accidents vasculaires cérébraux (AVC). FRAGILE Genève, FRAGILE Valais et FRAGILE Vaud seront présentes pour tenir un stand. L'événement se tiendra à Genève, Lausanne et Sion.

Les associations régionales de FRAGILE se joignent à l'EsAmb durant la journée du mercredi 3 juillet. Elles seront présentes à Genève, Lausanne et Sion pour informer et sensibiliser la population sur l'AVC. Cette collaboration se fait pour la troisième année consécutive. Ce sera l'occasion d'échanger, partager et surtout faire connaître les conséquences visibles et invisibles que peut avoir un AVC.

# L'AVC, un mal répandu et soudain

Chaque année, près de 16 000 personnes sont touchées par un AVC en Suisse. Selon l'OMS, il s'agit de la deuxième cause de décès dans le monde. Parmi les victimes, 25% décèdent suite à un AVC et 50% gardent des séquelles à vie. Les conséquences sont multiples telles que: troubles du langage, de la mémoire, de l'orientation ou encore des paralysies. Un accident vasculaire cérébral peut survenir à tout âge puisqu'on estime à 20% le nombre de victimes de moins de 65 ans. Il est donc important d'expliquer au public comment prévenir les AVC mais également les reconnaître. Une victime d'AVC doit être prise en charge rapidement par les secours.

<u>Contact</u>

Sophie Correvon

Communication Romandie

FRAGILE Suisse

E-mail: correvon@fragile.ch

Tél: 021 329 02 74 ou 078 883 24 38

<u>Adresse :</u>

Rue du Bugnon 18 CH-1005 Lausanne

## Informations utiles pour votre article:

Sur demande, plusieurs membres des associations régionales de FRAGILE répondent à vos questions:

Genève: Mme Lara Kaynak Kuhn, FRAGILE Genève

Valais: Mme Victorine Zermatten, membre du comité de FRAGILE Valais

Vaud: Josiane Parisod, membre du comité de FRAGILE Vaud

### Lieux et heures des stands :

Genève, place du Molard, 9h à 17h. Lausanne, Saint-Laurent (vers l'église), 9h à 17h. Sion, place du Midi, 9h à 17h.

#### FRAGILE Suisse soutient les personnes cérébro-lésées et leurs proches

L'association FRAGILE Suisse et ses 11 associations régionales s'engagent dans toute la Suisse en faveur des personnes cérébro-lésées et de leurs proches. Elles leur offrent une aide directe et un accompagnement dans la durée : un service gratuit d'aide et de conseil par téléphone (Helpline 0800 256 256), des groupes d'écoute et de parole, des cours et des formations continues ainsi qu'un accompagnement à domicile qui permet aux personnes cérébro-lésées de vivre chez elles plutôt que dans un EMS. FRAGILE Suisse mène en outre des activités de relations publiques pour défendre les intérêts des personnes cérébro-lésées et de leurs proches.

FRAGILE Suisse finance la majeure partie de ses prestations au moyen de dons; elle est reconnue d'utilité publique par la Fondation Zewo.

www.fragile.ch

## Autres liens utiles:

Accident vasculaire cérébral (AVC), FRAGILE Suisse
Thème du mois de juin chez FRAGILE : la prévention
Site Internet de l'EsAmb
Qu'est-ce qu'un AVC et un AIT ? - HUG
Accidents vasculaires cérébraux - CHUV
AVC, 2e cause de décès dans le monde - l'OMS